

BSW-Solar/BDH Mehr Solarwärmeanlagen verkauft

[26.4.2016] Der Absatz der Solarwärmeanlagen in Deutschland ist laut einer Statistik der Bundesverbände Solarwirtschaft (BSW-Solar) und Deutsche Heizungsindustrie (BDH) gestiegen.

Der Markt für Solarwärmeanlagen wächst. Das geht aus der jüngsten Kollektorabsatzstatistik des Bundesverbands Solarwirtschaft (BSW-Solar) und des Bundesverbands der Deutschen Heizungsindustrie (BDH) hervor. Demnach wurden von November 2015 bis März 2016 rund sieben Prozent mehr Solarkollektoren verkauft als im Jahr zuvor. Jörg Mayer, Geschäftsführer des BSW-Solar: "Der momentan noch niedrige Ölpreis hält viele Menschen zurecht nicht von einer Heizungsmodernisierung und dem Umstieg auf erneuerbare Energien ab. Jetzt, am Ende der Heizperiode, ist ein günstiger Zeitpunkt für die eigene Wärmewende. Die Förderung war noch nie so attraktiv wie heute." Wie der gemeinsamen Pressemitteilung des BSW-Solar und des BDH weiter zu entnehmen ist, haben die Verbände die Kampagne "Sonnige Heizung – immer im Plus" gestartet. Auf der dazugehörigen Internet-Seite finden Interessierte Informationen zu der verbesserten Förderung und den Vorteilen der Solarthermie. (an)

<http://www.sonnigeheizung.com>

<http://www.solarwirtschaft.de>

<http://www.bdh-koeln.de>

Stichwörter: Solarthermie, Photovoltaik, BSW-Solar, BDH

Quelle: www.stadt-und-werk.de